

LA UNION DEMOCRATICA

DIARIO PUBLICO LITERARIO Y DE INTERESES NACIONALES

Precio de suscripción

En Alicante 150 pesetas al mes
En los demás puntos, 5 idem.
—Fuera de España 20 id. id.—
Pago adelantado.—Número suelto 5
Céntimos.—Atrasado 10 idem.

Núm. 11.411

Organo Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELÉFONO NÚMERO 181

Alicante Domingo 4 de Abril de 1915

Punto de suscripción

En la Redacción y Administración
Alfonso el Sabio 20 entre... Toda
las reclamaciones y correspondencia
al Director, Administrador y Propietario D. RAFAEL SEVILLA LINARES

XIV

EL CACIQUISMO

Hace muchos años, que Alicante padece la plaga del caciquismo lo mismo mandando el partido liberal que el partido conservador; son los mismos perros con diferentes collares.

En este país se cambia de política como de camisa, no hay ideas; es una ilusión todo. Así se explica ese trasciego de políticos que un día son conservadores, al siguiente se llaman liberales, según les viene con la mirada fija en el presupuesto que es su supremo ideal.

Los caciques, porque tienen esa categoría los tránsfugas a que aludimos, se rien de los políticos consecuentes, porque no medran, ni conocen la aguja de marear.

Esta provincia ha estado y está dividida en cantones, cuyos cantones están en poder de Ruiz Valarino, de Torres Orduna, de Pérez Barceló, de Jorro Miranda y otros políticos por el estilo que saben nadar y guardar la ropa. El Sr. Canals ha venido aquí hace cuatro días, para crear un partido y hacer su política hoy al lado de Dato, mañana Dios dirá. Los otros que nombramos, hace ya años que vienen usufructuando la política sin que los pueblos hayan logrado la más pequeña ventaja, el menor beneficio. Ellos son personas influyentes en Madrid, tienen credenciales de que disponer para sus amigos, ocupan gran posición social, gracias a la política y esto les basta. Los ayuntamientos que ellos apoyan no pagan el contingente provincial y no hay gobernador que se meta con ellos. En cuanto a realizar mejoras locales, ¿quién piensa en esas cosas? El presupuesto municipal se distribuye de forma y manera, que no queda ni una peseta para obras de utilidad pública.

Hemos bosquejado al cuadro exacto de lo que es la provincia de Alicante, y nos hemos quedado cortos en la enumeración de desdichas que padece esta sufrida y explotada región de España, pero desclique y todo como es nuestro trabajo sirve para que nuestros lectores reflexionen acerca de lo conveniente que sería verifi-

car un cambio de régimen, que diese a traste con todos los saltimbancos políticos de que está harto ya el país.

De intento no queremos hablar de la capital, porque merece capítulo aparte lo que pasa en esta "ciudad del castillo", falta de personas de relieve político que se interesen por su prosperidad y ventura. Aquí, no hay en el partido que manda una persona que tenga influencia en los centros oficiales para conseguir la realización de algún proyecto útil para Alicante. Y esto se ha visto comprobado, al tratarse de la construcción del ferrocarril de Alicante a Alcoy.

La administración la municipal es motivo de grandes censuras por lo pésimo, así es, que nadie tiene confianza en los ediles ni cree en sus falaces promesas y mentidos halagos de regeneración y de progreso.

Ponemos punto a este artículo, afirmando de una manera absoluta, que hay necesidad de dar nuevo rumbo a las ideas y de cambiar de gobernantes, porque lo que es con el método que se sigue y con los hombres que hoy gobernan es imposible que la provincia de Alicante se regenere.

No es esta aserción nuestra dictada por la pasión política. La experiencia ha demostrado que tenemos razón y que urge el remedio.

Nada pedimos que no sea justo, que no sea perfectamente lógico.

¿Neceitamos probarlo? Pues ya queda

probado por los hechos que hemos enumulado, y con esto resumimos este trabajo contra el odioso caciquismo.

la guerra europea

Los rusos progresan en los Cárpatos y la Polonia.

Miles de habitantes de la Prusia oriental huyen hacia el interior del imperio alemán, por temor a la invasión moscovita.

Según informaciones vienesas, el emperador Francisco José ha recibido al archiduque Federico. El estado mayor de los Cárpatos comunica que de día en día aumentan las dificultades en las operaciones a consecuencia de la falta de reposo de las tropas. Algunas unidades se batieron pidiendo dormir muy contadas horas. Las tropas de Dukla y de Lupkow apenas si pueden tenerse, porque desde el 3 de Marzo no han dejado las armas. El comandante de la colina de Uzick ha cedido tropas de refresco al estado mayor, con el fin de conducir atrás a las que se batían desde hace quince días, sufriendo pérdidas muy sensibles cuando los rusos pronunciaron sus furiosos ataques al arma blanca. Esta petición ha sido repetida muchas veces inútilmente; el comandante citado, para reemplazar 20.000 hombres muertos de fatiga, ha recibido un total de 375.

El archiduque Federico ha conferenciado a este propósito con el archiduque Eugenio, comandante jefe de las fronteras de Servia y Rumanía, pidiéndole la reducción de los efectivos que las guarnecen, para enviar tropas, sea a los Cárpatos o sea sobre todo en la Galitzia oriental y en Bucovina en donde la situación de los austriacos

casa está gravemente amenazada. La misión del archiduque Federico cerca del emperador fue decidida por la demanda expresa de los Estados Mayores. El emperador después de haber conferenciado con el general Hoetendorff y el ministro de la Guerra Krabatín, decidió oír al archiduque Eugenio en una próxima audiencia. En el interin, muchos regimientos del Oroszwa-Bistriz, se han concentrado en Bucovina. Apenas si se osa entrever la catástrofe que amenaza a las tropas austriacas en los Cárpatos, donde las nieves han hecho imposible toda circulación de vehículos, y desde hace muchos días hay 10.000 hombres privados de alimentación.

Las tropas rusas están a muy pocos kilómetros y no es posible, o no parece lógico que los austriacos puedan oponer una resistencia seria. Además ésto, el efecto desastrosa que a rendición de Przemysl ha producido en el mundo, la faziza moral que un hechizo como ese da al ejército ruso que se dispone a continuar su obra de sólido avance en todo el Sur de sus operaciones. Es cierto, como ha dicho el archiduque Federico, que la guarnición de Przemysl ha caído gloriosamente.

No puede decirse lo mismo de la caída de Austria.

COMENTARIOS

Cortamos de «España Nueva»:

«Dice «La Epoca»: «El negociante, es, por fortuna, muy raro en nuestra política.»

Se necesita descaro!

¿Y la hojalata? ¿Y los postes del Segura? ¿Y el estampillado? ¿Y la escuadra? ¿Y la Vasco-Castellana?

DOCTOR BUADES - Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano Americana

Expresor agregado del Refugio de Madrid.

Consulta de 10 a 1 en la calle de Bilbao 4 primer piso.

MONOPOLÉ

Largo surtido en dulces, pasteles, pétardillas de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Llorca, turrones, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almíbar, bombones finos y objetos para regalo.

CONFITERIA 20, Mayor, 20 - Alicante

CUASI

XXIII

y de los éxitos que le proporcionaban la alegria, la felicidad y la alegría, que no faltaba de lo infinito de conocido, sino de los propios conocimientos; que no inspiraba la suspiccia de las leyes naturales ni que se aprovechaba de ellas, y que se inspiraba en el amor a la humanidad por la humanidad misma. In previas ordenaciones del alto misterio. De cuya ejecución se cogió que había convertido el culto de Esculapio en una especie de religión europea de alcance mundial, y positivista y pacífico de lo cual, y quizás por ello mismo, Benito y sus fieles ponían tal una confianza ilimitada. Se habla que la marie es decir, diga yo verdad o llamarlo porque ya se le había requerido en las primeras horas de la noche y si no comparecía en el acto fuese por la tarde suscitado, en un pueblocito más o menos apartado por situaciones del oficio. Yo sé que paciencia tan grande, hasta que llega el día; que

El Sr. Dato ha manifestado á un periodista, que todavía no tiene proyectado su decidido viaje á Barcelona.

Le han invitado desde la ciudad condal para inaugurar las obras de una Mutualidad obrera y desde Badalona para inaugurar unas escuelas.

Quedamos enterados.

Ahora se anunciará la política local, de seguro, sin que nosotros podamos precisar quien ganará en ello.

Desde luego, el Sr. Campos continuará desempeñando la alcaldía y con los problemas de las Subsistencias y de la cuestión del mercado por resolver, lo cual constituye un peligro, porque puede venir el fracaso inmediato.

Ya sabemos que esto no preocupa al Sr. Campos, pero bueno es que conste.

El Mercantil Valenciano, del día 2 del actual hablando de la Junta de Subsistencias, afirma que en Valencia mandan todos menos las autoridades. Los negoiantes se imponen, y las autoridades, como no están á la altura de su deber, hacen el más ridículo de los papeles.

Estas noticias de lo que ocurre en Valencia, de seguro que servirán de pretexto á los señores de la Junta de Subsistencias de Alicante, para justificar su falta de actividad y de celo en lo que se refiere á la solución de los problemas que tienen entre manos.

Mientras tanto, el pueblo pagano explotado por los acaparadores y mercachifles, sin poder comer.

Bonita situación la actual.

No vamos á pedir imposibles, porque es perder el tiempo, nos limitamos á suplicar á la autoridad municipal que haga cumplir la policía de mercados y que no consienta los abusos que en él se cometen.

Queremos que la higiene pública sea una verdad y que los puestos del mercado estén limpios, pues estamos en primavera y muy pronto el calor hará de las suyas, en esos focos de infección que se llaman paradas, donde se expenden despojos, pescados y otros artículos.

No estaré de más, que se repese el pan, lo cual hace tiempo que no se practica, por la comisión del repeso con grande per-

juicio del público, que ya paga el pan caro. De otras cosas relacionadas todas, con el municipio pudieran hablar, pero omitimos hacerlo limitándonos á lo expuesto.

S. M. el Acaparador.

Miradle, por ahí pasa.

La bocina de su auto advierte á los simples mortales que si no se apartan de su paso serán atropellados después de haberles chupado la sangre...

Jahi! Es su majestad el Acaparador, el que compra á bajo precio al pobre agricultor, el que vende á precios fabulosos á los infelices industriales, el que se enriquece por la cobardía, la pobreza y la necesidad de los pequeños, de los humildes y de los pobres de espíritu.

Suponemos que la Diputación provincial, enterará al público de lo que recaude por contingente de los ayuntamientos morosos, después de la circular publicada por el Gobernador civil de la provincia, para insertarlo en estas columnas, y que se vaya enterando doña Opinión Pública.

Conste, que esperamos sentados para no cansarnos.

En Sevilla se ha expedido en varios puestos del ayuntamiento pan de munición.

Recuerdo el pan de munición que comía la tropa allá en la época de Narváez.

Era negro como la tinta de imprimir.

¿Será ahora, como entonces,

ese pan de munición?

¡Pues están los sevillanos, los viendo comiendo pan de carbón!

Llamamiento á filas

He aquí la real orden llamando á filas a cupo del reemplazo de 1914:

«Los jefes de cuerpos activos á que pertenezcan los reclutas del cupo de instrucción del reemplazo de 1914, comunicarán directamente á los interesados que residan en la misma localidad ó por conducto de las autoridades militares y civiles de la población en que tienen su residencia la plena mayor de los mismos.

El viaje para la incorporación á filas de estos reclutas, se hará por cuenta del Estado, sin necesidad de previas consultas y á fin de que resulte con la debida economía en los transportes se agruparán los individuos de la misma población con arreglo á lo que dispone la real orden de 24 de Diciembre de 1909.

Por los jefes de cuerpos se abonarán á los reclutas cincuenta céntimos de peseta por cada uno de los días que deben emplear para incorporarse á la residencia de la plaza mayor, si no las hubieren recibido de los respectivos Ayuntamientos, á los cuales les serán reintegrados por los cuerpos á la presentación de los oportunos certificados.

Desde el día en que se verifique su incorporación, tendrán derecho al haber y pan reglamentario.

Los que hubieran servido en filas como voluntarios durante un plazo de seis meses estarán dispensados de incorporarse á filas para recibir la instrucción según ordena el artículo 405 del reglamento.

Con arreglo á lo que dispone el artículo 425 del reglamento, los individuos que al presentarse en el cuerpo acrediten con certificado expedido por la Escuela Oficial haber recibido la instrucción militar, deberán ser incluidos en los tres grupos que dicho artículo determina, y estarán en filas el tiempo que en el mismo se señala, y los que tengan instrucción preparatoria militar permanecerán en filas tres meses.

Los reclutas comprendidos en el capítulo 20 de la vigente ley de reclutamiento, harán por su cuenta el viaje de incorporación á los cuerpos á que sean destinados y disfrutarán durante su permanencia en los mismos los beneficios y consideraciones á que tienen derecho, según previene el art. 275 de la ley.

El tiempo que estos reclutas permanecen en filas será de veinte días para los que hayan justificado haber recibido la instrucción militar en una escuela militar dependiente del Estado ó revaliden previo examen, la instrucción adquirida en una escuela particular.

Los que no hubiesen recibido instrucción militar permanecerán en filas el tiempo que individualmente necesiten para adquirirla, según sus aptitudes que apreciarán los jefes de los cuerpos bajo su personal y directa responsabilidad. El tiempo que podrán permanecer en filas no excede de tres meses.

Los capitanes generales de regiones y distritos solicitarán de los gobernadores civiles de las provincias se inserte esta real orden en los «Boletines Oficiales», para que cuanto en ella se dispone llegue á conocimiento de los interesados y queden enterados de la obligación que tienen

de presentarse al cuerpo á que han sido destinados en la fecha antes indicada.

Los capitanes generales de región y distrito comunicarán oportunamente instrucciones, tanto por lo que se refiere á las prendas de vestuario que se han de facilitar á los reclutas llamados por esta circular, como á la forma y orientación que se ha dado á la instrucción militar.

Rasgos literarios

PALMAS Y ESPADAS

Dentro de un templo, sin adornos vanos, sin imágenes, órganos y altares, soñé ver el temblor de mis palmares cobijar en un triunfo á los humanos.

El sol, tras de los límites lejanos, cielo de un cáliz albose de los mares y alumbra como perlas de collares almas sin fin, prendidas de las manos.

Desperté: era ficción lo que soñaba; entre os hombres, ruda se libraba su eterna lucha con igual ejempló.

Ierusalén, que al tiempo desafías, aun las palmas de amor que nos envías, se vuelven lanzas al salir del templo.

Salvador RUEDA.

Tarjeta Postal

La libertad en los hombres es natural, la obediencia forzada. Aquella sigue al abrigo, ésta se deja reducir de la razón. Ambas son opuestas, y siempre batallan entre sí, de donde nacen las rebelidas, y como no es posible que se sustenten las Repúblicas sin que haya quien mande, y quien obedezca, y cada uno quisiera para sí la séptima potestad, y perder de sí mismo y no pudiendo, le parece que consiste su libertad en mudar las cosas del gobierno.

Diego SAAVEDRA.

Conjunciones útiles

El calzado de charol se limpia con clara de huevo.

Sal y Ortega y la Política contemporánea

por MIGUEL TATO AMAT —

Prólogo de Ginard de la Rosa. — Epílogo de Roberto Castroviðo, y un artículo de Félix Azzati.

PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan en la venta se destinarán á colocar en Reus en la casa natal de Sol y Ortega, una lápida Republicanos, comprad este libro.

— BENAVENT —

Plaza de Castellar 1 ALICANTE

Especialidad en camisas y calzoncillos, etc.

Medidas: 40x60 y 40x70 cm.

Gran surtido en género de punto.

Últimas novedades en corbatas, pañuelos, etc.

Grosos áulos, bicatería, ligas tirantes, etc.

Batas y demás artículos.

Si se mancha de aceite de la máquina de coser cualquier prenda blanca, se humedece con amoníaco la parte manchada y se lava con agua jabón.

La cola resistente á la humedad se hace con aceite de linaza en vez de agua. Esta cola sólo sirve para la madera.

NOTICIAS

Hallase restablecido de su enfermedad D. Manuel Gómez Valdivia, ilustrado abogado jefe de los liberales ilicitanos, y diputado provincial.

Ya dijimos, que la subasta de las obras del proyectado Mercado llevada á cabo simultáneamente en Madrid y en Alicante había quedado desierta.

Falta saber si se convocará á una tercera subasta ó se hacen las obras por administración.

El Alcalde tiene la palabra.

FELICES PASCUAS

Faciles pascuas deseamos á todos nuestros amigos y suscriptores.

En este país de la «mona» son muchas familias las que hoy salen al campo á echar una caña al aire. Los alrededores de la ciudad vense muy concurridos en este día, si el tiempo acompaña, porque en esto como en todo hay que contar con los cambios atmosféricos.

Resumen que aproveche la mona!

DETENIDOS

La Línea.—El teniente de la guardia civil González, el sargento Maroto, el cabo Elias y un guardia detuvieron á León Fouché, autor de una falsificación de letras y estafa por valor de 5.000 pesetas á una Compañía de Tánger.

Dicho individuo procedía de Madrid, donde residió con una cupletista italiana en la calle de Fuencarral.

Ella también fué detenida.

Los mismos civiles detuvieron á Sebastián Luque, autor de un robo de 22.500 pesetas y de dos caballerías que se llevó de Alcalá de Henares.

Los exploradores alicantinos se proponen trasladarse al Babel hoy domingo con objeto de cortar la mona de Pascua.

Saldrán formados de su domicilio social, llevando al frente la banda de música del Hospicio.

Una vez en dicho punto, procederán á levantar el campamento.

A las cinco se comerá la merienda amenizando el acto la banda de música.

El comité provincial invita á las familias de los exploradores y de todos los socios protectores á esta gira campestre, á la que se desea imprimir carácter familiar.

En el correo de ayer mañana, ha llegado el magistrado del Tribunal Supremo, don Cándido Rodríguez de Celis.

De Bilbao ha llegado á esta capital don Venancio Echevarría, ilustrado abogado y propietario.

AUDIENCIA
Hasta el dia 14 de los corrientes no hay ni juicio señalado en las acciones de esta Audiencia Provincial.

El miércoles se giró la visita general á las Cárcel de este partido.

El cartel de la corrida de San Pedro está ya ultimando en cuanto á los matadores se refiere.

Veremos torear á Belmonte á Alcalá-ño y á Saleri II.

Con motivo de celebrarse ayer tiradas en el stand del Real Tiro de Pichón de Murcia han salido en automóvil para la vecina capital varios socios del de Alicante entre ellos su presidente D. Federico Soto, D. Antonio y D. Román Bono, don Venancio Echevarría, don Julio Sellés y don Francisco Carratalá.

Ha regresado de Madrid el capitán del «Tívoli», el cual fué á la Corte para resolver asuntos relacionados con el mencionado botique que como recordarán nuestros lectores motivó una catástrofe en el museo de Politeama.

ULTIMAS NOVEDADES
En el acreditado bazar González Hernández (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos os cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular á tan acreditada casa.

La orquesta sinfónica de Madrid, que dirige el maestro Fernández Arbós, ha anunciado que sus dos conciertos anunciados los dará en esta capital los días 24 y 25 del corriente mes de Abril.

En los programas figurarán grandes novedades.

Ayer falleció en Málaga el aplaudido actor cómico Juan Balaquer.

Esta noche es esperado en esta capital el Excmo. Sr. D. Marco M. Avellaneda, ministro plenipotenciario de la República en Madrid.

Anoche viéronse muy concurridos el Cine-Sport, Salón Novedades, salón Moderno y Teatro Nuevo que han reanudado los espectáculos pasada la semana Santa

Último tributo

El jueves último á las diez de la tarde fué conducida á su última morada el cadáver de la encantadora Sra. María Marin García, que á los diecinueve años de edad dejó de existir, dejando sumido en el mayor desconcierto á su señor padre, nuestro muy querido amigo D. Manuel Marin Aguirre, Actuario de este Juzgado de primera Instancia.

El entierro fué una verdadera manifestación de duelo, habiendo sido presidido por el padre de la finada y los señores Jueces de Instrucción y 1.ª Instancia, Alcalde de Alicante, y D. Juan Navarro de Castro.

Reciba nuestro sentido pésame la desconsolada familia.

Salón Moderno

Todas las noches funcionan de cine-mategrafo, desde las seis á las once de la noche. Precios: Preferencia, 15 céntimos. Entrada General, 5. idem.

BANCO DE CARTAGENA
(capital: 10.000.000 de Pesetas) completamente desembolsado.

CASA CENTRAL EN MADRID

SUCURSALES: Iba. Arganda, Mutriku, Sevilla, Alicante, Huelva, Llerena, Cádiz, Guadalajara, Mazarrón, Ceuta, Cartagena, Elche, Melilla, Vélez, Cádiz, Illes y Algeciras.

Facilita Giro y Letras en toda clase de monedas y billetes rotundas piezas del mundo. Recibe en custodia sus CORRER PREMIO ALGUNO. — Carteras de crédito. — Giro telegráfico. —

Horas de Caja, de 9 a 1 y de 4 a 5 tardes.

Los Sábados por la tarde no hay Caja.

VALE DE AHORROS

PESETAS

Talón anterior.	7 151 676 48
Talón cuando cambia la persona.	39 188 26
Sueldo.	7 193 864 71
Reintegros.	116 932 97
Saldo.	7 076 931 77
Alicante 26 de Marzo de 1915.	

PARA PASCUAS. ESPARCÁRULOS

Recomendamos al público este acreditado establecimiento de ultramarinos, montado con lujo y cuyos escaparates son constante exposición de cuanto nuevo y bueno existe en el ramo á que se dedica esta casa.

Para las próximas pascuas se ha recibido un variado surtido de quesos de todas clases, embutidos especiales de las fábricas de Candelario propiedad de la casa, Salchichón de Vich y de Lyon; la rica moradella de Génova; exquisita mitica de vaca de Dinamarca; Jamones superiores de Asturias, Gallegos, de York y del país; Conservas de carne, aves, pescados, frutas, hortalizas, etc.

También halla el comprador las mejores marcas de vinos generosos, champagne, licores del país y extranjeros.

Galletas inglesas, aceitunas gordas y Manzanilla y el mejor más completo surtido en pastas italianas y nacionales, legítimos garbanzos de fuente uso fina cochinilla.

De venta: Gran Salchicheria Extremeña de HIJO DE SERAFIN SÁNCHEZ.

Altamira 19 y Portico de Ansaldi, 4.

Servicio á domicilio. — Teléfono, núm. 28

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Albritch y el maestro compositor Francisco Palos, donde figuran las primeras triples Elvira Albia y Amparo Wieden.

Función por secciones.

PRECIOS
Sencilla: Preferencia, 35 céntimos, General, 15 id.

SALÓN NOVEDADES

Compañía de zarzuela y opereta, dirigida por el primer actor José Nodal, y el maestro director concertador Francisco Sánchez.

Preferencia, 0'35. General, 0'15.

TEATRO NUEVO

Secciones permanentes cinematográficas.

ULTIMA HORA

(Potelégrafo)

Madrid 3.

Petrogrado: Sigue la ofensiva rusa victoriosa.

Niemen: Enemigo castigadísimo. En los Cárpatos ocupamos la casi totalidad de las crestas cordillera.

En Polonia rechazados contraataques austriacos haciendo numerosos prisioneros.

Viena: Tranquilidad rechazamos ataques.

Rusos han tenido que retroceder entre Psutsch-Dinester sufriendo enormes bajas. Sector Sur la retirada tuvo caracteres de huida.

Páris: Regiones Somme, Labousselle. Dónde progresamos.

Los prisioneros hechos de 30 Marzo al 1º de abril bosque L'petre seis oficiales 200 soldados.

Cercanías Reims d' scubrimos avión aleman acababa bombardear inflamose aparato cayendo quedando prisioneros dos aviadores.

La prensa rumana declara que numerosos oficiales turcos han sido derribados á causa de su actitud hostil hacia los oficiales alemanes.

Bolsa: 71 70—94'30.—23'98.

POSTRES EXQUISITOS

Ptas

Pasas moscateras á 1'20

Id. caja 3 kilos, crema de lujo 4'51

Carne menibrillo 1'60

Id. id. en latas, desde 4 ptas. á 1'50

Mermeladas, toda clase de frutas lata 0'80

Idem id. frasco 1'25

Melocotón al natural, lata de 1 kilo. 1'00

Idem id. lata medio kilo 0'65

Frutas de todas clases al natural, en frasco de un litro 2'50

Idem id. id. de medio id. 1'50

Idem id. en almíbar 1 id. 4'50

Idem id. de medio id. 2'50

Idem id. en latas de 60 grms 1'25

Piñas de la Habana frascos de 1 id. 3'00

De venta Gran Salchicheria Extremeña de HIJO DE SERAFIN SÁNCHEZ.

Altamira 19 y Portico de Ansaldi, 4.

Servicio á domicilio. — Teléfono 28.

ANIS Y CANTUÉSO

DE

Queremón Alfonso de Monovar

De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

SE VENDE A PRUEBA

1'80 ptas. Caja.

BOTÍ, Mayor, 13, 15 y 17.

Imp. EL PORVENIR. Alfonso el Sabio

